
・点　鐘　馬場会長
・ソング　君が代　奉仕の理想
・四つのテスト唱和　前島職業奉仕委員

【会長報告】
　入間南の講演会への道中、沢辺委員長からウクラ
イナの国民性はいざという時に団結力がありロシア
が３日で落とすと言ってもそんなわけにいかないん
だよと伺いました。国旗は青空と小麦畑を表し、世界
の１３％の小麦粉を生産。今やそれが半減していると
のこと。ＲＣ数６２、衛星クラブ７、在籍１１００人。財団
とＲＩは、戦争で家を失った人々に資金、物品、サービ
スを提供するため行動しており、財団は１５００万ド
ルの寄付を集めて支援。キーウからウィーンに避難
してロータリアンの家に身を寄せた家族は手厚いも
てなしを受け、「以前から『ロータリーは大きな家族』
と話していたが本当にそれを実感」「戦争はＲＣのコ
ミュニティーをさらに緊密なものにした。困難な時
もＲＣを頼ることができる。私達は大きなファミリー
です」と語ります。被害を受けたロータリアンも多い
中、医薬品を地元の病院に届けたり、避難した人が新
しい環境に適応できるよう「ハローヘルプ」プロジェ
クトを通して温かい食事をキーウ近郊の住民、特に
若い母親、高齢者に配給したりしているそうです。
　ＲＩ会長が言われるメンタルヘルスの必要な人が
大勢私達の支援を引き続き必要としています。私達
にできることは限られていますが、世界のどこかで
私達の仲間が厳しい環境に置かれていることを忘れ
てはならない、と髙丹ガバナーは言われています。
世界には一日一日を生活するだけで精一杯な人が多
く居ります。私達はそういう人に思いを寄せ、良い年
の瀬を迎えたいと思っていますとも仰っています。
　飯能ＲＣもそれに倣っていきたいと思います。
　

【幹事報告】
　来週クラブ協議会。速やかな進行にご協力をお願
い致します。本日第２回６０周年記念実行委員会。
　

【委員会報告】
◎出席向上委員会　　　　　　　　　　　大野（泰）君
　ＭＵツアーを島田委員長と企画。２／８（木）入間ＲＣ

例会点鐘３０分前に会場集合。会費は委員会で用意。
ご参加お待ちしています。ＭＵの資料、欠席届、近隣
ＲＣ例会日等配付。ＭＵの用紙もご活用下さい。

【出席報告】無届欠席２　　　　　山口出席向上委員
　
　
　
　
　【Ｍ　　Ｕ】 １２／１（浦和）内沼君
　【結婚・誕生日祝】　　　　　　　岩泉親睦活動委員
◇入会記念日おめでとう
　矢島（巌）君、半田君、森君、都築君
◇結婚記念日おめでとう
　吉島君、中里（昌）君、中里（忠）君
◇会員誕生日おめでとう
　福島君、原島君、志岐君、矢島（巌）君、永安寺君
　小谷野君、中里（昌）君
◇夫人誕生日おめでとう
　本橋夫人、増島夫人、矢島（巌）夫人、髙橋夫人
　加藤夫人
　【ＳＡＡ報告】
◎ニコニコＢＯＸ
・１１／１５例会時、具合悪くなってご心配ご迷惑を
　おかけして申し訳ございませんでした。　大木君
・入会記念日お祝い有難うございます。
　　　　矢島（巌）君、吉島君、半田君、森君、都築君
・去る１日、日高カントリー本年最後の高友会コン
　ペで優勝できました。　　　　　　　　　半田君
・誕生日お祝い有難うございます。
　矢島（巌）君、小谷野君、永安寺君、原島君、志岐君
・妻の誕生日お祝い有難うございます。
　　　　　　　矢島（巌）君、髙橋君、加藤君、本橋君
・結婚記念日お祝い有難うございます。
　　　　　　　　　　　　　　　吉島君、中里（忠）君
・先日のＲＣコンペで優勝させて頂きました。山口君
・半年経過致しました。皆様のご協力に感謝申し上げます。
　後半もよろしくお願い致します。馬場会長、森会長エレクト
　　　　　　　 中里（忠）副会長、神田幹事、川口ＳＡＡ

本日計７４，０００円、累計額４５８，５０１円。
◎１３日例会当番は中川、大附会員です。
　・閉会点鐘　馬場会長
　

《第６０期　飯能ＲＣ 年次総会》

◎馬場会長：直近パスト会長４名（土屋・田辺・髙橋・
矢島（高））、吉島クラブ戦略計画委員長、新井委員、私と
森会長エレクト、中里（忠）副会長の計９名で１１／８
指名委員会を開催。定款７－２により「年次総会」を
開会します。細則３－２により発表をお願いします。
◎矢島（高）指名委員長：次年度役員を発表します。
　 第６１期　飯能ＲＣ役員（敬称略）

　　　　　　会　長　　　 森　健二
　　　　　　直前会長　　 馬場正春
　　　　　　会長エレクト 中里忠夫
　　　　　　副会長　　　 市川　昭

◎馬場会長：ご異議無ければ拍手をもってご承認下
さい。全員賛成により承認されました。

◎森次年度会長：すごく緊張してい
ます。飯能ＲＣの歴史の重さを改め
て感じています。来年度は式典もあ
り、今以上に皆様のご支援ご協力が
必要になるかと思います。よろしく
お願い致します。細則３－２－Ｃに
より役員を発表します。

　幹　事　　　　　　大﨑光二
　　　　　　　　会　計　　　　　　山口　孝
　　　　　　　　会場監督：ＳＡＡ　大野泰規
　　　　　　　　クラブ戦略計画委員長　土屋　崇
　　　　　　　　クラブ奉仕委員長　　小川晃男
　　　　　　　　職業奉仕委員長　　都築敏夫
　　　　　　　　社会奉仕委員長　　前島宏之
　　　　　　　　国際奉仕委員長　　吉澤文男
　　　　　　　　青少年奉仕委員長　本橋　勝
　　　　　　　　親睦活動委員長　　小谷野大典
　　　　　　　　プログラム委員長　鈴木康弘
　　　　　　　　会員増強委員長　　天ヶ瀬和弘
　　　　　　　　会報・広報委員長　川口　浩
　　　　　　　　ロータリー財団委員長　中里昌平
　　　　　　　　副幹事　　　　　　都築敏夫

　　　副ＳＡＡ 　　　　　 伊澤健司

◎大﨑次年度幹事：先輩幹事、諸先生に
ご指導頂きながら来期頑張りますのでど
うぞよろしくお願い致します。
◎山口次年度会計：ＲＣ歴も浅く、右も
左も分かりませんが、私の職業と能力を
買って頂いたと思って、皆様のご指導を
頂きながらしっかりやりたいと思いま
す。よろしくお願い致します。
◎大野（泰）次年度ＳＡＡ：分からないこと
ばかりで皆様に教えて頂くことがとても
多いのではないかと思っておりますが、
一生懸命皆様に寄り添って努めて参りた
いと思います。よろしくお願い致します。
◎土屋次年度クラブ戦略計画委員長：来
年のＲＩテーマ、クラブのテーマに沿って
進めたいと思います。６０周年の大きな
事業の実行委員長を兼務します。よろし
くお願い致します。
◎小川次年度クラブ奉仕委員長：五大奉
仕の一つで、クラブが如何に活性化して
良いクラブになるかといったことを念頭
に１年間を過ごしていきたいと思いま
す。親睦、プログラム、会報その他、実務
に当たられる委員会の皆さんに働いて頂
くということになると思います。皆様の
ご協力を頂いて頑張りたいと思います。
◎都築次年度職業奉仕委員長：四つのテ
ストの唱和をはじめ、職業奉仕の理念に
沿った活動をして参りたいと思います。
何卒ご指導の程よろしくお願い致します。
◎前島次年度社会奉仕委員長：森エレク
トからお話を頂きまして、継続事業とい
うことで、今年度の加藤委員長にご指導

を仰ぎながら努めていきたいと思ってお
ります。よろしくお願い致します。
◎吉澤次年度国際奉仕委員長：今年度の
沢辺委員長にご指導を頂きながら努めて
いけたらなと思っております。どうぞよ
ろしくお願い致します。
◎本橋次年度青少年奉仕委員長：ＲＣの
冠事業が青少年の野球大会、卓球大会と
２つございます。冠を使っておりますの
で一生懸命やらせて頂きたいと思いま
す。ご指導よろしくお願い致します。
◎小谷野次年度親睦活動委員長：まだま
だ勉強中ではございますが、会員の皆様
のご協力を頂きながら頑張って参ります
ので１年間どうぞよろしくお願いします。
◎鈴木（康）次年度プログラム委員長：先日
のアンケートにも「例会の出席率を上げる」
ということがありました。「出席したくな
るような例会」を目指して、いろんなプロ
グラムを会長と相談しながら考えていき
たいと思います。よろしくお願いします。
◎天ヶ瀬次年度会員増強委員長：皆様の
ご協力を仰ぎながら、なるべく多くの、
飯能ＲＣの名に恥じないような、会員の
増強を目指して頑張っていきますので、
よろしくお願い致します。
◎川口次年度会報・広報委員長：６０周年
記念事業が開催される年度に当たりまし
て、会報・広報活動もより重要なものと
考えます。正確な情報をスピーディーに
発信できるように努めて参ります。皆様
のご協力よろしくお願い致します。
◎都築次年度副幹事：兼務として副幹事
を仰せつかりました。なにぶん経験も知
識も浅い者でございます。何卒ご指導の
程よろしくお願い致します。
◎伊澤次年度副ＳＡＡ：ＳＡＡの仕事を教
えて頂きながら勉強していきたいと思い
ます。ご指導の程よろしくお願い致します。

◎森次年度会長：拍手をもってご承認頂
ければと思います（拍手）。有難うござい
ます。

◎馬場次年度直前会長：再来年の４月、
森さんとスクラムを組んでお支えしなが
ら、成功するように頑張っていきたいと
思います。よろしくお願い致します。
◎中里（忠）次年度会長エレクト：引き続き
１年間、一生懸命勉強して頑張って参り
ますので、どうぞご指導の程よろしくお
願い申し上げます。
◎市川次年度副会長：ここ数年勉強の連
続で、昨年度は矢島（高）会長の下、幹事を
勉強させて頂いて、今年度は馬場会長の下、
会計をやらせて頂いて、来年度は森会長
を補佐する立場として副会長をご指名頂
いたところでございます。まだまだ未熟
でございますが皆様に支えて頂きながら
精一杯職務を全うしていけたらなと考え
ておりますので、ご指導の程よろしくお
願い申し上げます。

◎森次年度会長：来年度よろしくお願い致します。
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　　　副ＳＡＡ 　　　　　 伊澤健司

◎大﨑次年度幹事：先輩幹事、諸先生に
ご指導頂きながら来期頑張りますのでど
うぞよろしくお願い致します。
◎山口次年度会計：ＲＣ歴も浅く、右も
左も分かりませんが、私の職業と能力を
買って頂いたと思って、皆様のご指導を
頂きながらしっかりやりたいと思いま
す。よろしくお願い致します。
◎大野（泰）次年度ＳＡＡ：分からないこと
ばかりで皆様に教えて頂くことがとても
多いのではないかと思っておりますが、
一生懸命皆様に寄り添って努めて参りた
いと思います。よろしくお願い致します。
◎土屋次年度クラブ戦略計画委員長：来
年のＲＩテーマ、クラブのテーマに沿って
進めたいと思います。６０周年の大きな
事業の実行委員長を兼務します。よろし
くお願い致します。
◎小川次年度クラブ奉仕委員長：五大奉
仕の一つで、クラブが如何に活性化して
良いクラブになるかといったことを念頭
に１年間を過ごしていきたいと思いま
す。親睦、プログラム、会報その他、実務
に当たられる委員会の皆さんに働いて頂
くということになると思います。皆様の
ご協力を頂いて頑張りたいと思います。
◎都築次年度職業奉仕委員長：四つのテ
ストの唱和をはじめ、職業奉仕の理念に
沿った活動をして参りたいと思います。
何卒ご指導の程よろしくお願い致します。
◎前島次年度社会奉仕委員長：森エレク
トからお話を頂きまして、継続事業とい
うことで、今年度の加藤委員長にご指導

を仰ぎながら努めていきたいと思ってお
ります。よろしくお願い致します。
◎吉澤次年度国際奉仕委員長：今年度の
沢辺委員長にご指導を頂きながら努めて
いけたらなと思っております。どうぞよ
ろしくお願い致します。
◎本橋次年度青少年奉仕委員長：ＲＣの
冠事業が青少年の野球大会、卓球大会と
２つございます。冠を使っておりますの
で一生懸命やらせて頂きたいと思いま
す。ご指導よろしくお願い致します。
◎小谷野次年度親睦活動委員長：まだま
だ勉強中ではございますが、会員の皆様
のご協力を頂きながら頑張って参ります
ので１年間どうぞよろしくお願いします。
◎鈴木（康）次年度プログラム委員長：先日
のアンケートにも「例会の出席率を上げる」
ということがありました。「出席したくな
るような例会」を目指して、いろんなプロ
グラムを会長と相談しながら考えていき
たいと思います。よろしくお願いします。
◎天ヶ瀬次年度会員増強委員長：皆様の
ご協力を仰ぎながら、なるべく多くの、
飯能ＲＣの名に恥じないような、会員の
増強を目指して頑張っていきますので、
よろしくお願い致します。
◎川口次年度会報・広報委員長：６０周年
記念事業が開催される年度に当たりまし
て、会報・広報活動もより重要なものと
考えます。正確な情報をスピーディーに
発信できるように努めて参ります。皆様
のご協力よろしくお願い致します。
◎都築次年度副幹事：兼務として副幹事
を仰せつかりました。なにぶん経験も知
識も浅い者でございます。何卒ご指導の
程よろしくお願い致します。
◎伊澤次年度副ＳＡＡ：ＳＡＡの仕事を教
えて頂きながら勉強していきたいと思い
ます。ご指導の程よろしくお願い致します。

◎森次年度会長：拍手をもってご承認頂
ければと思います（拍手）。有難うござい
ます。

◎馬場次年度直前会長：再来年の４月、
森さんとスクラムを組んでお支えしなが
ら、成功するように頑張っていきたいと
思います。よろしくお願い致します。
◎中里（忠）次年度会長エレクト：引き続き
１年間、一生懸命勉強して頑張って参り
ますので、どうぞご指導の程よろしくお
願い申し上げます。
◎市川次年度副会長：ここ数年勉強の連
続で、昨年度は矢島（高）会長の下、幹事を
勉強させて頂いて、今年度は馬場会長の下、
会計をやらせて頂いて、来年度は森会長
を補佐する立場として副会長をご指名頂
いたところでございます。まだまだ未熟
でございますが皆様に支えて頂きながら
精一杯職務を全うしていけたらなと考え
ておりますので、ご指導の程よろしくお
願い申し上げます。

◎森次年度会長：来年度よろしくお願い致します。

月   日 当　番
［担当委員会］例会数 行　事　予　定

２０２４年１月のプログラム
（ 月間テーマ　職業奉仕月間 ）

大 﨑 君
大野（泰）君

［職業奉仕］

［会長・幹事］

杉 田 君
沢 辺 君

［会長・幹事］

大 津 君
島 田 君

新年例会
【結婚・誕生日祝】【四つのテスト】

【ロータリーの友】

例会取消 祝日週

例会取消 祝日週

飯能市長 新井重治様

沢辺亮一様

埼玉県議会議員 内沼博史様
卓話

飯能商工会議所青年部会長

卓話「飯能商工会議所
　青年部～現状と課題、その挑戦～」

※写真略（前出）


